

La Maison du Bel Âge itinérante

vous accueille au **Paradou**,
du 19 au 23 janvier 2026,

Sur le parking des écoles.

Retrouvez la liste complète des Maisons du Bel Âge sur
l'application mobile ou sur departement13.fr

Direction de la communication - Département des Bouches-du-Rhône - Ne pas jeter sur la voie publique

Bienvenue à bord !



**Découvrez, au Paradou,
la Maison du Bel Âge itinérante**



La Maison du Bel Âge itinérante

Après avoir ouvert des Maisons du Bel Âge dédiées aux personnes de plus de 60 ans et à leurs aidants, le Département innove avec la mise en service d'une Maison du Bel Âge itinérante.

Grâce à un véhicule de type Airstream, aménagé pour vous accueillir dans les meilleures conditions, nos équipes viennent à votre rencontre pour vous accompagner et vous aider dans la gestion de votre quotidien.

Démarches administratives, veille sanitaire, lutte contre l'isolement, soutien des aidants, ateliers... la Maison du Bel Âge itinérante est à votre disposition.

Toujours plus proche de vous

Depuis l'été 2020, la Maison du Bel Âge itinérante sillonne le territoire pour une durée de six mois et s'installe près de chez vous pendant une semaine.

Pour connaître les lieux et dates d'implantation de la MBA itinérante dans votre commune ou dans votre quartier, rendez-vous sur l'application mobile des Maisons du Bel Âge ou sur www.departement13.fr

Découvrez les ateliers de réalité virtuelle

Au sein de la Maison du Bel Âge itinérante, venez tester les ateliers de réalité virtuelle pour vous immerger dans un univers numérique sur lequel vous pouvez interagir. Nos agents vous accueillent et vous guident dans cette expérience exclusive. Découvrez la réalité virtuelle au travers de séances de relaxation, de stimulation de vos capacités cognitives et d'ateliers pour tester votre mémoire.



**Vous avez 60 ans ou plus ?
Vous êtes un proche ou un aidant ?**

Le Département s'engage pour améliorer votre qualité de vie au quotidien !

Dans les Maisons du Bel Âge, le Département offre des services innovants et dédiés aux personnes de plus de 60 ans et à leurs aidants.

Véritables guichets uniques d'accueil des personnes du Bel Âge et de leurs proches ou aidants, les Maisons du Bel Âge, implantées dans les communes des Bouches-du-Rhône, sont à votre disposition pour répondre à vos questions, vous orienter dans vos recherches et vous

accompagner dans vos démarches (demande d'Allocation Personnalisée d'Autonomie, demande de renseignements, procédures et inscriptions sur internet, etc).

Pour vos démarches administratives ou vos activités (animations hebdomadaires, sorties, ateliers sur la mémoire, la nutrition, la santé ou le numérique...), n'hésitez pas à pousser les portes de la Maison du Bel Âge la plus proche et à venir rencontrer nos équipes.

